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市民游先生来电"
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市民郭女士来电"
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公共场所#禁烟$不能松
署名一张老照片的网友"
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市民邵先生来电"
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编辑 黄修成 校对 李政 版式 宋笑娟
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市民意见"农药厂的废气!影响我们

生活质量

匿名网民反映"我们是在沙隆达农药

有限公司!原郑州农药厂"附近居住的居

民#这个厂每天排放大量废气#非常难闻#

使居民生活质量大打折扣$每天被难闻的

气体熏得头昏脑涨#严重威胁居民健康$

部门回复"搬迁新址已基本确定

回应者"郑州市环保局

+,-«¬./QUÈ0¶1RS

23h23> �45678h}9:

;> <�=È0>?�@AQ*oËÝ

B½OC4DÌ>=È0EFG4ïðH

�>I*JKhLM�@N`ÝBO4è

6> +P-«¬Q/QUÈ0@äRS

T´«¬h:©RSU> @VAW

2XoËh:©YJZ[4 DÌ«¬

23Y\I(wx]=Þ[ÝB^_`

a>HXRSbcdeNxfB>gRS

ÂZ�£U94

ThÌW��� &����>_`�ni %�V TÈÉÆÇÑÏ_jk9l½V

&'()*+,--./01234

代表也有建议%水电气等费用网上也能缴 把城南路建设成古代风景街
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昨日#本报通过热线&博客&短信平台#继续收集市民建议和意见$ 多位

市民建议在今年两会上# 代表和委员们能对物价的问题好好 '说一说(#另

外#对公共场所'禁烟(的事儿还是要再强调一下$ 同天#代表们不仅开始审

议)政府工作报告*#也已经着手准备在本次会议上提出自己的建议了$

晚报记者 王菁 陈静 李萌

公共事业费用能不能网上缴
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将城南路建设成独具商代建

筑风貌的古代风景街
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人大代表 柴清玉
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赵建才市长在政府工作报告会前广泛征

求意见#进行了反复修改#对
*'',

年工作的回

顾冷静客观#提出的
*''-

年工作的主要目标切

实可行$

报告强调要推进我市经济社会又好又快

跨越式发展#有人对此提出质疑$ 我认为#强调

'又好又快(地'跨越式发展(#蕴含着深厚的科

学发展理念$全国各地经济社会发展百舸争流#

不进则退#我们稍微松懈就会落伍掉队$

*'',

年#郑州市的经济社会发展取得了重

要突破 # 实现生产总值
*)*&(*

亿元 # 增长
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+地方财政收入达到了
*,,.(,

亿元#增长
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+ 城镇居民人均可支配收入达到
&%.0*

元# 农民人均纯收入达到
.+0)

元# 分别增长
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和
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$郑州市的经济社会发展站在了

一个新的起点上#这说明我们'又好又快('跨越

式发展(的决策是正确的#也要求我们必须站在

新的高度审视&思考&谋划下一步的工作#要求

我们解放思想& 深化改革# 凝聚全市人民的意

志#同心协力#更好地推进经济社会持续'又好

又快('跨越式发展($

实现经济社会持续 '又好又快('跨越式发

展(# 需要全市人民特别是领导干部深刻认识

'又好又快(和'跨越式发展(的辩证关系#调动

各方面的积极性#凝聚
,''

多万人民的力量#共

同为实现郑州经济社会持续 '又好又快('跨越

式发展(而努力奋斗$这是代表们在审议和交谈

中的共识$ 晚报记者 李萌 整理


